

Etaient présents : AMEIL Noëlle et Pierre, BERTHIEUX Fernande, BONNARDEL Guy, Nicole et Marie, BOUCHARD Rosy, BURLE Jean-Marc et Elizabeth, CHANARD Patrick et Sylvie, EYNAUD Patrick, FINETTE Gérard, GAUTIER Christel, LAGER Gilbert, MAUMEY Claude, MOURRE Lucienne, NEGE Christophe, NOUGUIER Aimé, PARA Yvette, PLASSERAUD Raymonde, RAMBAUD Lionel et Séverine, REYNIER Aurore, RIVENS Jean-François et Véronique HUBAUD Christian, MULLOT Alain Excusé : RAMBAUD Michèle

RAPPORT MORAL

Le Président, Guy BONNARDEL, après avoir remercié tous les bénévoles qui œuvrent au sein de l'Association fait un rapide rappel des activités qui se sont déroulées en 2012

La JOURNEE BOUDIN nécessite beaucoup d'investissement de la part des bénévoles tout au long de la semaine précédant la journée du samedi, mais au vue de la satisfaction générale et des bons retours obtenus, cela vaut la peine de perpétuer cette tradition.

SORTIE RAQUETTES du 9 mars à la pleine lune, un peu plus de participants que l'année dernière, mais toujours le même noyau, vin chaud apprécié en haut de Céuzette, et fin sympathique de la soirée avec une soupe à l'oignon préparée par Jean-Marc BURLE.

SORTIE CABRETTE animée par Pierre PARA : a vu un nombre assez important de participants. Journée riche en découverte de la dure vie des bûcherons du début du siècle.

BAL DU PRINTEMPS du 14 AVRIL animé par l'orchestre PIERRE JEAN ; n'a pas rencontré le succès escompté ; les pieds paquets, n'ont, semble-t-il, pas engendré un enthousiasme débordant, et de ce fait, moins d'inscrits que les autres années, (formule à revoir) aussi bien au niveau de l'animation musicale que du thème du repas.

FEUX DE LA SAINT-JEAN

Ambiance sympathique, formule Auberge Espagnole toujours très conviviale, les enfants ont plaisir à défiler avec les lampions et participation toujours très appréciée de la chorale. L'association a offert l'apéritif.

FETE VOTIVE du 21 au 23 JUILLET

Elle s'est déroulée, pour une fois, sous des cieux cléments, pour le grand plaisir des enfants, qui ont beaucoup apprécié les chevaux à roulettes, château gonflable, et jeux d'autrefois mis en place par une poignée de bénévoles, qu'il faut remercier chaleureusement pour leur enthousiasme et patience ;

Succès pour le bal disco de Vincent UZES, le feu d'artifice et la prestation remarquable de l'orchestre TRIO AZUR.

Le RAID EVEIL AVENTURE a eu lieu en même temps que la fête, le samedi ; Cela a apporté une animation supplémentaire, notamment la tyrolienne du haut de l'église, mais n'a pas, semble-t-il, généré, un afflux supplémentaire aux propres manifestations de la fête ;

Le lundi, la journée conviviale de boules est toujours très appréciée.

La JOURNEE DU PAIN , au four des Moines, qui a eu lieu le 2 septembre 2012 fait toujours plaisir à un grand nombre de personnes.

C'est un moment de partage du pain pétri et façonné par Dédé PONS, et partage de la messe, toutes générations confondues ;

BAL D'AUTOMNE avec REPAS CHOUCROUTE du 10 Novembre

Comme d'habitude, la choucroute préparée par la boucherie SERRES fait toujours l'unanimité . L'animation musicale était proposée, cette année, par Gérard DELVAL.

Faute d'un nombre suffisant de participants à la CHORALE, en 2013 , cette activité est supprimée à PELLEAUTIER. Cependant, elle continue sur Gap et se propose toujours de faire une participation pour les feux de la St-Jean ;

Le **RAPPORT FINANCIER** présenté par Aurore REYNIER, trésorière de l'Association montre des comptes équilibrés ; comme tous les ans, jusqu'à présent, ce sont les manifestations boudin et repas dansants qui permettent de couvrir le déficit de la FETE VOTIVE. Les comptes sont approuvés à l'unanimité .

PERPECTIVES ANNEE 2013

* la journée **BOUDIN** avec boudin à emporter et repas sur place aura lieu le **SAMEDI 2 FEVRIER 2013** . Le planning d'organisation a été établi à la fin de la réunion

* **le bal du printemps** se déroulera, normalement, le **SAMEDI 13 AVRIL 2013 : reste à trouver sous quelle forme !**

* **le feu de la St-Jean** devrait avoir lieu le 22 juin 2013. Reste à avoir la confirmation d'Elizabeth BURLE qui interroge KEVIN, chef de chorale pour confirmation de cette date.

* **la fête du village aura lieu du 20 au 22 juillet** : il faut trouver un DJ pour le bal du samedi, TRIO AZUR et PATRAS sont retenus pour le dimanche et le lundi. Le programme définitif doit être affiné dans les mois à venir. Les jeux traditionnels pour enfants, qui avaient beaucoup plu l'année dernière, devraient être reconduits ; Lucienne MOURRE se fait le porte parole des « responsables de l'expo » pour donner un accord de principe pour sa reconduction en 2013.

* **La fête du pain aura lieu le DIMANCHE 1er SEPTEMBRE 2013**

* **le bal de l'automne avec choucroute aura lieu le samedi 9 novembre 2013.** Robert BONHOMME serait pressenti pour l'animation.

Le Président, Guy BONNARDEL, fait part de son souhait d'organiser à l'occasion du TELETHON, une manifestation ; cela pourrait être un concert avec Alexandre GOSPODINOV, organisation à mettre en place en temps voulu.

* Une sortie raquettes à la pleine lune est programmée le VENDREDI 22 FEVRIER 2013. Une information sera donnée ultérieurement.

Plus personne n'ayant rien à ajouter, le président lève la séance en remerciant toutes les personnes présentes de leur venue, et les invite à se réunir autour du pot de l'amitié, suivi d'un repas JAILLES à l'auberge de PELLEAUTIER pour les personnes qui avaient réservé.

AMEIL Noëlle, secrétaire de l'Association